

AVANZA CONSTRUCCIÓN DE LÍNEA METROPOLITANA DE AGUA POTABLE

- *Retoma CAEM trabajos en La Quebrada, en Cuautitlán Izcalli; se instalarán 1.68 kilómetros de tubería de 48 pulgadas y llevarán 3 mil litros de agua por segundo, adicionales a 6 municipios.*

Cuautitlán Izcalli, México, 28 de agosto del 2015.- La Secretaría de Infraestructura del Estado de México, a través de la Comisión de Agua (CAEM), retomó los trabajos de la Línea Metropolitana de Agua Potable en el tramo que comprende 1.68 kilómetros, en la colonia La Quebrada, en este municipio.

Juan Manuel Camacho Salmón, vocal ejecutivo de la CAEM, explicó que se reiniciaron los trabajos, tras un año de suspensión, y se comenzó la introducción de tubería, sin generar afectaciones a los habitantes de esta comunidad.

Ante la inquietud vecinal, señaló que las obras no afectarán zonas arboladas, no se retirarán árboles, ni se afectará la escuela que existe en la comunidad, y las únicas molestias serán el polvo y el ruido provocado por la obras de introducción de tubería, que se realizarán sobre el derecho de vía de las torres de alta tensión, así como las calles de Pacífico y Av. La Quebrada.

Las obras, indicó, tendrán una duración de dos meses y medio, y consisten en la introducción de una tubería de 48 pulgadas para conducir el agua desde el Sistema Cutzamala, incrementando el caudal a los habitantes de los municipios de Cuautitlán Izcalli, Coacalco, Tultitlán, Tlalnepantla, Ecatepec y Nezahualcóyotl, eliminando el problema de tandeo que actualmente padecen.

La Línea Metropolitana de Agua Potable tiene una longitud de 34.4 kilómetros, y en ella se invertirán 1 mil 200 millones de pesos, con los que se llevarán 3 mil litros por segundo de agua adicionales a las comunidades de estos municipios.

Además del incremento en el suministro del líquido, la Línea Metropolitana de Agua Potable permitirá darle mantenimiento a la actual línea del Macrocircuito de Agua Potable, sin los cortes al servicio que actualmente se provocan para realizarlo.